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一 般 質 問 (令和４年６月定例会) 

 

３番 佐 藤   弘 議員 

（一括方式） 

１ タブレット端末の心身への影響から子どもを守る 

(1) タブレット端末使用による児童生徒の健康への配慮 

 ① 本市裸眼視力の推移と眼への影響 

 ② デジタル教科書の導入とタブレット端末使用時間増の不安 

 ③ 使用時間の制限や目安の考え 

 ④ 眼以外の心身への影響の認識と対応 

(2) 家庭と連携した児童生徒の健康への配慮 

 

２ 保育所・幼稚園における発達支援について 

(1) 「育ちのサポート事業の見直し」について 

(2) 専門家へつなぐサポート体制の整備について 
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９番 後 藤   泉 議員 

（一問一答方式） 

１ 本市の環境行政の課題について 

(1) 生物多様性地域戦略策定について  

(2)  鳥海山へのスノーモービル乗り入れ規制について 

 

２ 総合型地域スポーツクラブについて 

(1) 現在の運営状況について  

(2) 今後の課題について  

(3) 中学校の部活動等との関係について  

 

３ 酒田市立資料館の在り方について 
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１９番 江 口 暢 子 議員 

（一括方式） 

１ 第４次酒田市食育・地産地消推進計画（酒田市６次産業化戦略）に 

ついて 

(1) 第３次計画の総括について 

(2) 第４次計画について 

 ① 今回の計画の特徴と考え方 

 ② 市民アンケートの反映は 

 ③ 計画推進に向けた数値目標について 

 ④ 食育交流活動の推進について 

 ⑤ 「切れ目のない食育」について 

 

２ 学校給食について 

(1) コロナ禍における学校給食について  

 ① コロナ禍における学校給食の現状と子どもたちへの影響は 

 ② 今後の状況は 

 ③ 給食の未利用食品の現状 

④ 給食の未利用食品の利用促進 

(2) 昨今の社会情勢と学校給食について  

 ① 食材費・燃料費等の高騰による学校給食への影響は 

 ② 給食費の考え方 
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１８番 市 原 栄 子 議員 

（一括方式） 

１ 都市計画道路豊里十里塚線の４車線化に伴う中央分離帯の設置について 

(1) 経緯について  

(2) 住民への説明について 

 

２ 新型コロナウイルス感染症対策下での公共施設・観光施設等のクール 

シェアスポットの設置と、市民への熱中症対策について 

(1) 新しい生活様式に対応した公共施設等のクールシェアスポットの 

考え方 

 ① 本市公共施設でのクールシェアスポットの考え方と規模について 

②  観光施設と自然環境を合わせたクールシェアスポットの考え方 

③ クールシェアスポットを広く知らせる取り組みは 

(2) 熱中症対策への考え方  

 ① 市民へのお知らせをどう考えるか 

②  光熱費の高騰による支援をどう考えるか 

③ 冷房機器への助成を 
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１７番 斎 藤   周 議員 

（一括方式） 

１ プラスチック資源循環促進法について 

(1) 本市の可燃ごみの状況について  

(2) プラスチック資源循環促進法の受け止めは 

(3) プラスチック資源循環促進法に基づいた取り組みを 

 

２ 定期船とびしまの運航について 

(1) ＡＩを活用しようとした経緯と現段階での研究成果は  

(2) 運航時期については、いつ頃と考えているのか 

(3) 出航と欠航は最終的には人間の責任で判断するべきではないか 
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１２番 冨 樫   覚 議員 

（一括方式） 

１ 文化芸術の交流人口 

(1) 本市の文化芸術交流人口の現状 

(2) 文化芸術交流人口の重要性 

(3) 岸洋子記念館の設立  

 

２ 本市のいじめ防止対策 

(1) 2021年度のいじめ件数と推移  

(2) いじめ重大事態への対応 

 ① いじめによる重大事態とは 

②  重大事態の取り扱い 

③ 重大事態の調査 

 ④ 被害者や遺族に寄り添う対応とは 

 ⑤ 教諭間の情報共有の徹底 

 ⑥ 加害生徒への対応 
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１１番 後 藤   啓 議員 

（一括方式） 

１ 地域防災の充実について 

(1) 消防団員確保について 

(2) 消防水利について 

(3) 防災士養成について 
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１６番 齋藤   直 議員 

（一括方式） 

１ 小学校プールの今後の在り方は 

(1) 近年の利用状況は 

(2) 児童数減少による課題は 

(3) 外部委託による考えは 

 

２ 安全・安心の公園管理について 

(1) 遊具の維持管理は 

(2) 飯森山公園のアジサイまつりの磨き上げ 

(3) インクルーシブ公園の考えは 
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４番 遠 田 敏 子 議員 

（一括方式） 

１ 日本語教育の充実について 

(1) 外国人在住者、技能実習生の現状 

(2) 日本語学習支援 

(3) 日本語教師資格 

 

２ 男性用トイレのサニタリーボックスについて 

(1) 公共施設の男子トイレの現状 

(2) サニタリーボックスの設置 

 

３ リトルベビーハンドブックについて 

(1) 低出生体重児の現状 

(2) 家族へのアセスメント 

(3) 母子手帳の在り方 
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１４番 松 本 国 博 議員 

（一括方式） 

１ 中学校の運動部活動について 

(1) 教員と地域の指導者との関わり方 

(2) 部活動指導員の現状と課題 

(3) 部活動の在り方  

 

２ 市民の余暇について 

(1) 希望ホールの活用 

(2) アウトドア可能エリア 
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５番 伊 藤 欣 哉 議員 

（一括方式） 

１ 若者が住み続けたいと思える酒田を目指して 

(1) 働く場の確保について 

(2) 若者に選ばれる地域づくりについて 

(3) 日本一女性が働きやすいまちについて 

 

２ 本市の水田農業生産対策について 

(1) みどりの食料システム戦略への取組展望について 

(2) 低米価での低コスト生産について 
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１番 大 壁 洋 平 議員 

（一問一答方式） 

１ 本市のスポーツ振興について 

(1) 酒田市スポーツ推進計画 

 ① 途中評価 

 ② 課題 

 (2) 総合型地域スポーツクラブ 

(3) 部活動の地域移行 
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１０番 齋 藤 美 昭 議員 

（一括方式） 

１ 日本海ヘルスケアネットについて 

(1) 日本海ヘルスケアネットの現状について 

(2) 地域医療構想の動向と課題について 

(3) 今後の取り組みと課題について 

 

２ 会計年度任用職員制度について 

(1) 会計年度任用職員制度の現状と課題について 

(2) 会計年度任用職員制度の処遇改善に向けた本市の考え方について 

(3) 酒田市職員数適正化方針について 
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１５番 安 藤 浩 夫 議員 

 （一括方式） 

１ 民生委員・児童委員の現状とこれからの活動について 

(1) 本市の現状について 

(2) なり手不足対策について 

(3) 各種団体とのネットワーク体制の必要性について 

 

２ 選挙における投票所運営について 

(1) 移動型・共通投票所の必要性について 

(2) 投票終了時間の繰上げについて 
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６番 佐 藤 喜 紀 議員 

（一括方式） 

１ 持続可能な農業について 

(1) 人・農地プランの推進について 

(2) 半農半Ｘへの支援 

(3) 資材高騰対策 

 

  



16 

 

２２番 後 藤   仁 議員 

（一括方式） 

１ 本市のスポーツ振興について 

(1) 酒田市体育協会表彰受賞者の推移 

(2) 中学校部活動の現状 

(3) 中学校部活動地域移行への課題 

 

２ 「さくらをてんぐ巣病から守ろう」 

(1) 本市の桜の樹種とてんぐ巣病の状況 

(2) てんぐ巣病の周知と除去指導 

(3) 公共施設での取り組み 
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２番 市 村 浩 一 議員 

（一括方式） 

１ 歴史を活かしたまちづくりについて 

(1) 北前船の見える化を 

(2) 酒田市立中央図書館における郷土史について 

(3) 文化資料館（仮称）について 

(4) 収蔵資料について 

 

２ 希望ホールのイベントについて 
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２４番 佐 藤   猛 議員 

（一括方式） 

１ 地方創生臨時交付金について 

(1) 保育園、幼稚園、認定こども園、介護施設等の給食費 

(2) マイナポイントの上乗せ等によるマイナンバーカードの普及促進 

(3) 障がい者や在留外国人への就労支援 

 

２ 空き家対策について 

(1) 現状と課題について 

(2) 酒田市空き家等対策計画の進捗状況と効果について 

(3) 固定資産税の優遇見直しについて 

 

３ 所有者不明土地の利用の円滑化等に関する特別措置法の改正について 

(1) 改正に伴う本市の対応について 

 

 

 

 

 


